

## Herren Bezirksklasse

TTC Vöhringen II : TV Nendingen  
Samstag, 01.04.2023, 20:00 Uhr

## Zwei Punkte dank Hofmann für den TTC Vöhringen II in der Herren Bezirksklasse

Großer Jubel herrschte am Samstagabend, als das Schlussspiel Kopf / Gutt in über 4 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gastgeber des TTC Vöhringen II im Match der Herren Bezirksklasse verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam TV Nendingen, das eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 31:33) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Timo Hofmann, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 16. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 18:14.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Kopf / Gutt wehrten eine 1:0 Satzführung von Kammerlander / Schmidt ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Kremser / Bihlmayer waren die Gastgeber Hofmann / Sehburger. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Haigis / Bühner eine Vier-Satz-Niederlage gegen Manz / Heinisch kassierten. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Mit 3:1 hatte Timo Hofmann im Einzel gegen Martin Kremser indessen die Nase vorn. Steffen Sehburger versäumte es dagegen mit einem 9:11, 13:11, 4:11, 13:15 gegen Rolf Kammerlander, einen Punkt für sein Team zu erringen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Einen Zähler für die Gäste musste Volker Kopf bei der 1:3-Niederlage gegen Roland Manz hinnehmen. Detlef Gutt gegen Alexander Bihlmayer hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichene eingeschätzte Partie. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim 3:0-Erfolg gelang es Bernd Haigis den Gastspieler Johann Schmidt in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Fast verloren schien daraufhin das Spiel von Bernd Bühner gegen Dirk Heinisch, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Bernd Bühner jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte mit 5:11, 4:11, 11:6, 11:6, 11:9. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TTC Vöhringen II und des TV Nendingen in die Box. Auf dem falschen Fuß erwischte Timo Hofmann seinen Gegner Rolf Kammerlander beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Steffen Sehburger bekam seinen gleichstarken Gegner Martin Kremser hingegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 2:3 für Sehburger und 13:19 für Kremser seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit 9:11, 3:11, 11:7, 5:11 verlor Volker Kopf seine Partie gegen Alexander Bihlmayer, die im Vorfeld offen eingeschätzt werden konnte. Der neue Zwischenstand war 6:6. Chancenlos war Detlef Gutt gegen Roland Manz nicht, aber mehr als ein 10:12, 11:8, 5:11, 8:11 sprang nicht heraus. 3:2 hieß es wiederum am Ende des nächsten Spiels, als Bernd Haigis und Dirk Heinisch die Klingen kreuzten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim 3:0-Sieg gelang es Bernd Bühner den Gastspieler Johann Schmidt in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 16:6 (Bühner) und 3:20 (Schmidt). Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Bis in den letzten

Durchgang ging das Doppel zwischen Kopf / Gutt und Kremser / Bihlmayer, das Kopf / Gutt letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnten. Damit war der 9. Punkt für den TTC Vöhringen II im Kasten.

Durch diesen Sieg hat der TTC Vöhringen II nun 8 Saison-Siege, 6 Niederlagen bei 2 Unentschieden auf dem Konto, während der TV Nendingen nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 10:24 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Nusplingen III (TTC Vöhringen II) bzw. gegen den TTC Renfrizhausen/Mühlheim (TV Nendingen).

**Statistik:**

**TTC Vöhringen II**

Doppel: Kopf / Gutt 2:0, Hofmann / Sehburger 1:0, Haigis / Bühler 0:1

Einzel: T. Hofmann 2:0, S. Sehburger 0:2, V. Kopf 0:2, D. Gutt 0:2, B. Haigis 2:0, B. Bühler 2:0

**TV Nendingen**

Doppel: Kremser / Bihlmayer 0:2, Kammerlander / Schmidt 0:1, Manz / Heinisch 1:0

Einzel: R. Kammerlander 1:1, M. Kremser 1:1, A. Bihlmayer 2:0, R. Manz 2:0, D. Heinisch 0:2, J. Schmidt 0:2